



Vorwort



Es ist was los

Es ist was los im Stift. Jeden Tag. Soviel, dass man gar nicht folgen kann: Konzerte, Firmenfeiern, große Veranstaltungen im Marmorsaal, große Gottesdienste in der Basilika, die Sängerknaben feiern fulminante Erfolge, es wird renoviert, bald steht dort ein Gerüst, bald da. Eine wahre Fülle von Aktivitäten und Ereignissen.

Das alles zu bündeln und zu sammeln, auszutauschen und mitzuteilen, dazu soll der neue „Florianer Bote“ (oder wie er dann heißt) dienen. Frau Mag. Loidl, unsere Tourismus- und PR-Verantwortliche hat sich bereiterklärt, all die Fülle zu sammeln, ihr ein entsprechendes „outfit“ zu verleihen und für die Mitbrüder, Angestellten und Freunde des Hauses in Umlauf zu bringen. Ihr sei herzlich gedankt auch für diese Initiative. Rücken wir durch diese Form der gegenseitigen Information wieder etwas näher zusammen! Alle sind eingeladen, sich einzubringen durch ihre Beiträge, damit wir sehen: „es ist etwas los!“ *Freuen wir uns darüber!*

Aktuelles



Unterstützung im Stift St. Florian

„Ich freue mich auf viele interessante Aufgaben und eine gute Zusammenarbeit!“

Seit 1. Dezember 2009 unterstützt Mag. Alexandra Loidl als Assistentin des Wirtschaftsdirektors und Leiterin der Stabstelle Tourismus/Marketing/PR das Stift St. Florian.

Geboren 1973 in Bad Ischl, HAK Bad Ischl, 2001 Studium an der JKU Linz (WiPäd), Wohnort Linz, vorher im Regionalmanagement OÖ sowie bei renommierten oberösterreichischen Unternehmen tätig.

Ausstellung zum Thema „Gespräche in St. Florian“ Fritz Radlwimmer + Ferdinand Reisinger

Zahlreiche Besucher folgten der Einladung von „fr + fr“ zur Vernissage am 16. April 2010. Noch bis Mitte August haben Kunst-Interessierte die Möglichkeit, die Ausstellung zu besichtigen. Gerne nimmt hier Dr. Reisinger eine persönliche Führung!





„Prälatenwein 2010“

Wie schon in den letzten Jahren, konnte auch für 2010 wieder ein hervorragender Prälatenwein ausgesucht werden. Lieferant ist wie immer das Weingut Mag. Brustbauer aus Oberloiben (Wachau). Am 29. April fand in geselliger Runde die Weihe des Prälatenweines statt.



Sonderausstellung „Baustelle Stift St. Florian – die Ära des Baumeisters Jakob Prandtauer (1708-1726)“

Anlässlich des 350. Geburtstages von Jakob Prandtauer, dem bedeutendsten Klosterarchitekten der österreichischen Barockzeit, stellten DDr. Rehberger und Dr. Buchmayr eine umfassende und interessante Sonderausstellung zusammen. Original-Pläne, Skizzen und Kupferstiche sind noch bis 19. September im Tafelzimmer zu besichtigen!



„Baustelle 2010“

Das Thema Baustelle ist in jedem Jahrhundert ein Thema im Stift St. Florian. So wurde in den letzten Wochen, durch fleißige Arbeit unseres heutigen „Baumeisters“ Alfred Landgraf, die Fassade des Leopoldinischen Traktes restauriert. Diese Arbeiten sind nun abgeschlossen – doch die nächste Baustelle wartet schon!



„Mord und Totschlag im Stift St. Florian“

„SOKO Donau“ ermittelt auch heuer wieder in Oberösterreich. In einer der 13 neuen Folgen werden die Kommissare der beliebten TV-Serie "SOKO Donau" auch rund um St. Florian auf Verbrecherjagd gehen. Das Stift diente dabei mehrere Drehtage als Schauplatz. Im Oktober 2010 wird die Folge im ORF zu sehen sein.



„Muttertagskonzert in der Stiftsbasilika“

Großen Anklang fand das heuer erstmals stattfindende Muttertagskonzert in der Stiftsbasilika. Um 15.00 Uhr lud MMag. Klaus Sonnleitner zu einem Gratis-Orgelkonzert an der Bruckner-Orgel. Über 80 Personen folgten dieser Einladung und verbrachten den Muttertag mit festlichen Klängen. Auch für den Muttertag 2011 ist wieder ein Konzert geplant!



Christ und Wirtschaft – Begegnung im Stift St. Florian

Die diesjährige Begegnung für UnternehmerInnen und Führungskräfte des Forums Christ und Wirtschaft der Kath. Aktion OÖ am 10. Juni 2010 widmete sich dem Thema „Controlling unter dem Gesichtspunkt von gesellschaftlicher Verantwortung“. Unter den Gästen auch Bischof Ludwig Schwarz, der erst wenige Tage zuvor seinen 70. Geburtstag feierte.



„Demeter – nur BIO ist nicht genug“

Sonderführung im Gut Meierhof im Rahmen der NahKäufer Aktion

Der Demeter Betrieb Meierhof sowie die verpachtete Land- und Viehwirtschaft (Fam. Friedl) standen am 19. und 20. Juni im Mittelpunkt einer 90 minütigen Führung. Mehr als 40 Besucher waren gekommen um zu erfahren, was sich hinter der Philosophie „Demeter“ verbirgt und genossen im Anschluss herrliche Kostproben.



Alois Mühlbacher – ein Außergewöhnliches Talent

Gerne berichten wir auch immer über die großartigen Erfolge unserer St. Florianer Sängerknaben. Ein besonderes Talent steckt dabei in dem Sängerknaben Alois Mühlbacher, welcher sich über ein Engagement bei der Opernproduktion "Tannhäuser" an der Wiener Staatsoper freuen kann. Alois hat seine Sache ausgezeichnet gemacht und wurde bei der Premierenfeier von seinen Künstlerkollegen gefeiert. Auch der scheidende Staatsoperndirektor Ioan Holender lobte ihn in höchsten Tönen und hob die Einzigartigkeit, dass diese Rolle von einem Knaben gesungen wird, heraus. Wir gratulieren sehr herzlich zu diesem tollen Erfolg!

„Euer Beitrag ist gefragt!“

Wir möchten alle Mitbrüder, Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen herzlich einladen, interessante Themen an uns weiterzuleiten! Der „Florianer Bote“ soll einen kleinen Beitrag leisten, ein bisschen über die Aktivitäten, Veranstaltungen aber auch personellen Ereignisse im Stift zu berichten. Ein Foto, eventuell ein Zitat und ein paar Zeilen genügen! Nächster **Einsendeschluss ist der 15.12.2010**. Unterlagen bitte an alexandra.loidl@stift-st-florian.at.

Florianer Bote
Beiträge und
nächste Ausgabe

Wir freuen uns auf zahlreiche Beiträge!